



春日っ子通信

春日小学校・校長室だより

文責 校長 丸山 晴幹



スキル参観、いかがでしたか？

お忙しい中、おいで頂き、ありがとうございました。また、当日は、その様子を市議会議員さん、民生委員さん、市役所の方等にも見て頂きました。

さて、スキルタイムのねらいは、「集中力を高め、教科等の基礎となる学力の定着を図ること」です。毎週火・水曜日、国語・算数を中心に、実施しています。

国語では、発声練習、音読、漢字の読み（フラッシュカードを用いて）、漢字書き取り、視写等を中心に、算数では、暗算（フラッシュカードを用いて）、計算（マス計算）、定期の使い方等を実施します。

子供たちは、リズムに乗りながら、軽快に進めていきます。

8時25分からの短い時間ですが、積み上げが大切であると考えています。この時間は、全ての教育活動の基礎・基本になると 생각ています。

私は、集団でやることに効果があると思っています。なかなか一人で物事を行おうとすると、継きません。（私だけかもしれません……）しかし、決められた時間に、決められた方法で行なうことは、一人ではできないけれど、友達と一緒に頑張れるということがいえると思います。

「スポコン広場」地区大会に向けて 11／11



「スポーツの秋」と言いますが、何をするにもよい季節がやってきました。

さて、「スポコン」とは、スポーツコンテストの意味です。この目的は、運動に親しみ、心身ともに健康な体をつくる、また、ネット上でのランキングを通して、県内の他の学校の子供たちとのかかわりができる、というものです。

この取組は、福岡県が実施しているものです。パソコン上に、幾つかの種目があり、その種目の達成具合をネット上に書き込み、その県下の順位がわかるようになっています。その上位チームは、2月の「スポコン県大会」に出ることができます。

ところで、3年前までは、県大会の実施のみでしたが、運動習慣のすそのを広げるという意味から、地区大会が始まりました。本年度は、その一つが春日市総合スポーツセンターで開催されます。

種目は、ドッジボールラリーと長縄です。

本校からは、3年生、5年生の希望する子供たちが出場します。朝、昼休み等に学年、学級で頑張っている姿が見られます。何事にも積極的に挑戦することは、その経験が子供たちの大きな力になると思います。引率等でお世話をかけする保護者の皆様もあるかと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

<寸詞>

